

Pomperlbuam auf der Jagd nach 1000. Mitglied

Bad Griesbach. Jetzt gilt's bei den Pomperlbuam. 950 Bayernanhänger sind derzeit als Mitglied eingetragen. „Unter den nächsten 50 Neuansmeldungen wird das 1000. Mitglied ausgelost“, erklärt Pomperlbuamvorsitzender Manfred Wagner. Aber auch die übrigen 950 Bayern-Anhänger kommen bei der Jubiläumsmitgliederaktion nicht zu kurz, sie haben ebenfalls Chancen auf einen attraktiven Gewinn – eine Flugreise mit Eintrittskarte zu einem Championsleague-Auswärtsspiel des FC Bayern München. „Aber auch Mitglied Nr. 999 und 1001 können sich auf schöne Preise freuen“, verspricht Vorsitzender Wagner. Wer das 1000. Mitglied wirbt, erhält auch noch eine kostenlose Eintrittskarte mit Busfahrt zu einem Championsleague-Heimspiel des FC Bayern. Beitrittsformulare gibt es bei der Vorstandschaft, Firma Altmannsberger oder über das Internet unter www.bayernfanclub-pomperlbuam.de. Noch eine erfreuliche Mitteilung für die Mitglieder der Pomperlbuam: Durch einen befreundeten Fanclub gelang es der Vorstandschaft noch einmal, jeweils 20 Steh- und Sitzplatzkarten für die Partie gegen Nürnberg zu besorgen. Nun wird mit einem dritten Bus gefahren. Termin: 18./19./20. September. Alle, die schon angerufen haben und keine Karte mehr ergattern konnten, haben jetzt nochmals die Möglichkeit. Anmeldung bei Silvia Wagner: ☎ 08532/3378 von 10 bis 20 Uhr. – red